



ANTÁRTIDA EDUCA: CHARLA EN LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES (UBA)

El 24 de julio de 2018, la Consejería de Educación de España presentó el Programa “**Antártida Educa**” a los alumnos cursando estudios en la Cátedra de Derecho Internacional Público de la Universidad de Buenos Aires.

El encuentro tuvo como objetivo la difusión del conocimiento sobre el continente Antártico así como la promoción de los valores que encarna: la Cooperación Internacional, la Paz y el cuidado del Medioambiente.

